

Tanztee im Kurhaus in Schömberg am 11. November 2012

Volles Haus im Kursaal Schömberg

Vor voll besetztem Haus spielte das Akkordeonorchester am vergangenen Sonntag im Kursaal Schömberg.

Über 100 Gäste fanden am Martinstag den Weg ins Schömberger Kurhaus um sich zum Tanztee vom Schwarzwald Orchester Schömberg unterhalten zu lassen.

Bei gewohnt schwungvollen Melodien hielt es die Gäste nicht lange auf ihren Plätzen, und rasch war die Tanzfläche gut gefüllt.

Ob Walzer, Cha-Cha oder flotter Foxtrott, Dirigent Kurt Rentschler hatte für jeden Geschmack ein buntes Programm zusammengestellt.

Das zufriedene Publikum ließ das Akkordeonorchester erst nach mehreren Zugaben von der Bühne.

Nach der Winterpause, im Frühjahr 2013 sind weitere Auftritte geplant.

Auch wird das Orchester wieder ein Frühjahrskonzert veranstalten.

Wer sich über Neuigkeiten und Veranstaltungstermine auf dem Laufenden halten möchte, kann sich auf der Homepage des Schwarzwald Orchesters unter www.ao-schoemberg.de informieren.



